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REQUERIMENTO N.º 065 /2016.- 

 

Senhores Vereadores, 

 

Requeiro à Mesa, observadas as exigências regimentais de praxe, 

após ouvido o douto Plenário, para que se oficie ao Excelentíssimo Senhor Prefeito 

Municipal, solicitando de Sua Excelência, que através da Secretaria Competente, 

responda a esta Casa de Leis:  quando as placas indicativas de nomes de ruas de 

nossa cidade serão trocadas e/ou consertadas? Em especial nos bairros Vila 12 

de Setembro, São José, Boa Vista 1 e 2? 

 

JUSTIFICATIVA 

 

Encontram-se em estado precário as placas indicativas de 

denominação de quase todas as ruas de nossa cidade, pois há muito tempo que não 

recebem nenhum tipo de manutenção ou substituição. Muitos postes de fixação das 

mesmas estão caídos, outras placas soltas nos postes ficam contrarias às ruas, 

indicando erroneamente as mesmas, entre outros problemas.  

É necessário que sejam consertadas, trocadas, melhoradas aquelas 

placas, uma vez que as identificações das ruas prejudicadas causam sérios 

transtornos a todos: aos munícipes, aos entregadores, às transportadoras, aos 

Correios, e entre outros, que necessitam chegar aos destinos localizados naquelas 

ruas e não conseguem pela deficiência de placas.  

Acredito que está é uma medida de fácil execução, que não 

acarretará fortes gastos aos cofres públicos, pois é de grande valia que as placas de 

denominação de ruas estejam em perfeitas condições.  

Gabinete do Vereador, 12 de Maio de 2016. 

As.) VEREADOR GERSON ANTONIO - (Gerson do Gás) 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária de 17 de maio corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 18 de maio de 2016. 

 

 

 
VEREADOR ADILSON JO0SÉ ABRUCEZ 

Presidente 


